

Leichtathleten des TV GMHütte beim „Tiefschnee“ - Boßeln sportlich aktiv

40 Läufer, Walker und Skater der Leichtathletikabteilung des TV Georgsmarienhütte waren bei der 6. Boßel-Grünkohlwanderung dabei.

Von Gasthaus/Hotel Rose aus führte die Streckenführung über einen Rundkurs durch Holsten-Mündrup. Aufgrund der Witterung wurde auf geschlossener, in der Regel platt gefahrener Schneedecke gebosselt, eine neue interessante Erfahrung. Und auf dem ein oder anderen Streckenabschnitt wurde eine neue Disziplin ausprobiert, dass so genannte „Tiefschneeboßeln“!

Renate Krämer und Bruno Grzeschik organisierten erneut eine kurzweilige vergnügliche und sportliche Veranstaltung, die mit einem leckeren Grünkohlbuffett abschloss.



Foto 1: (von links) Bruno Grzeschik, Petra Nienbecker und Hartmut Kassing am auf einen Schlitten umgebauten „Verpflegungswagen“

TV Georgsmarienhütte



Foto 2: Burckhard Hahn und Andreas Klask bereiten den nächsten Wurf vor



Foto 3: Siegermannschaft mit Bruno Grzeschik (ganz rechts) und Teamchef Andreas Klask (mit Pokal)